

# *Les inondations font 18 morts en Bolivie*

---



La Paz, 31 janvier (RHC-PL) Le ministère de la Défense Civile de Bolivie a confirmé que le bilan des inondations qui ont frappé plusieurs communes a été revu à la hausse. Alors que 18 victimes avaient été comptabilisées dans un premier temps, les autorités ont annoncé que 27 personnes auraient trouvé la mort.

Le vice ministre de la Défense Civile, Oscar Cabrera, a précisé que les départements les plus touchés sont ceux de La Paz, Santa Cruz, Chuquisaca, Potosí, Oruro et Cochabamba. L'état d'urgence y a été décrété.

Les autorités font état de 13 000 familles sinistrées, 238 maisons détruites et 7000 hectares de champs ravagés.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45325-les-inondations-font-18-morts-en-bolivie>



**Radio Habana Cuba**